

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kami panjatkan ke hadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, hidayah, dan karunia-Nya sehingga penulisan tugas akhir ini dengan judul "Analisis Perancangan Enterprise Architecture Pelayanan Medis di Rumah Sakit Al Islam pada Unit Rawat Inap Menggunakan TOGAF ADM 9.2" dapat diselesaikan tepat waktu.

Tugas akhir ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan pada Program Sarjana (S1) di Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi dan merancang Enterprise Architecture yang dapat mendukung peningkatan efisiensi operasional, keamanan data, dan kualitas pelayanan medis di Rumah Sakit Al Islam Bandung melalui pendekatan kerangka kerja TOGAF ADM 9.2.

Dalam penyelesaian tugas akhir ini, banyak pihak yang telah memberikan dukungan, arahan, dan bimbingan. Oleh karena itu, kami menyampaikan terima kasih yang tulus kepada:

1. Keluarga tercinta, yang senantiasa memberikan dukungan moral, doa, dan motivasi yang menjadi kekuatan utama dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Pihak Manajemen dan Staf Rumah Sakit Al Islam Bandung, yang telah memberikan izin, informasi, dan fasilitas selama proses penelitian berlangsung.
3. Ir. Ari Fajar Santoso, M.T. dan Ryan Adhitya Nugraha, S.T., M.T., selaku pembimbing utama dan pendamping yang dengan penuh kesabaran memberikan arahan, kritik, serta motivasi sepanjang proses penelitian hingga penulisan tugas akhir ini.
4. Rekan-rekan mahasiswa di Program Studi Sistem Informasi Universitas Telkom, yang telah memberikan inspirasi, bantuan, dan diskusi yang mendukung kelancaran penyusunan tugas akhir ini.

Saya menyadari bahwa tugas akhir ini masih memiliki kekurangan dan jauh dari sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat saya harapkan untuk perbaikan di masa mendatang. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi dunia pendidikan, sektor kesehatan, dan pengembangan sistem informasi.

Akhir kata, semoga karya ini menjadi kontribusi yang berarti bagi masyarakat dan bekal dalam menghadapi tantangan di masa depan.